
演奏会と健康体操の異色かと思われたコラボ

も３０名を超える多くの方にご来場いただき

ました。サクソフォンの素晴らしい演奏で、

来場された方皆さんがまた聴きたいとアン

コールの希望もいただきました。昼食後、会

話がはずみ午後の健康体操にも１８名の方が

参加され楽しい１日をお過ごし頂きました。

交流館ホームページ

88-2200

要予約

動く図書館 やまびこ号
巡回日 ５月１０日（水）

５月２６日（金）

13:30～14:00

1
2 サクソフォン演奏会続き（3/29）・第11回「大道理芝桜まつり」・須々万中のお知らせ
サクソフォン演奏会＆交流館健康体操の日（3/29）

3
4 サロン･体操･いきいきサロン再開あいさつ・やまびこ号･交流館周辺草刈(5/28)･４コマ漫画
祝！入学おめでとうございます・よくする会会長あいさつ・フォトコンテスト2023

【大道理ほたる工房TEL88-2200】月～金は毎日弁当作ってます！会議や行事でのご予約も承ります！
【もやい便】運行日 月･(火)･水･金【便利屋】お困りごとのお手伝い！　～予約は大道理夢求の里交流館～
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サクソフォン演奏会

＆ 交流館健康体操の日

須々万中学校音楽

科教諭の江森先生

に演奏会をお願い

し、校長先生、教頭

先生、英語教諭の

先生３名もご出席

頂きました。ありが

とうございました。

～夢求の里交流館周辺草刈～

日時 ５月28日（日）

8：30～10：00

自治会長、各団体、地域の皆様

草刈り作業へのご協力宜しくお願い致します。

夢求の里交流館主催 向道長穂民生委員児童委員協議会協賛

「いきいきサロン」再開のお知らせ

3年もの長い間コロナ禍に見舞われ、や

むなく「いきいきサロン」を休止していまし

たが、やっと長いトンネルから出られそうな

気配が見えて来ました。

今年度から月１回第４水曜日の13時

30分～「いきいきサロン」を開催する事に

致しました。

体操、ゲーム、歌など皆さんの希望も取

り入れながら楽しいひと時を過ごしたいと

思います。

スタッフ一同、皆さんの参加を心待ちに

しております。お誘い合わせの上、お気軽

にお出掛け頂きます様ご案内致します。

「いきいきサロン」代表 森藤ふみ子

http://shunan-odori.jp/
http://shunan-odori.jp/
https://shunan-library.jp/idou/index.html
http://shunan-odori.jp/kawara


サクソフォン演奏会

＆ 交流館健康体操の日

サクソフォンの生演奏なんて、

めったに聞けないな～市民セ

ンターで聴けるなんて!!!

先生、ありがとう…

素敵な演奏を聞いてリズムに乗って

体操も軽やか～まんかい弁当もおいしかった～
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交流館への問い合わせも福岡や北九州

からたくさんあったよ！大分、広島、島根

からもあったよ。大分の人は大道理の芝

桜が一番良かったと言ってたよ！

今年の芝桜は開花が

１週間くらい早く見頃

を迎えて、早くから賑

わってたよ！大道理をよくする会 会長就任にあたり

今年度から大道理をよくする会の会長に就任

した瀬戸兼の福原 靖史です。

ふるさと大道理がこれからも活気あふれる里

として存続できるように、「地域を守る」「地域

で支える」をキャッチフレーズに活動していきた

いと思います。

コミュニティや地域活動は誰かがやるだろう

という人任せではなく「俺がやる」「私もやる」と

いう気持ちで積極的に参加し、各自治会や世代

間の交流も深めていただければ幸いです。まず

は最初の一歩を踏みだしてください。また、よく

する会への提言をどんどんお寄せいただき、ご

意見を活動に反映させていきたいと考えます。

微力ではありますがしっかりと努めていきま

すので、皆さんのご支援ご協力をよろしくお願

いいたします。

大道理をよくする会 会長 福原 靖史

大道理をよくする会通常総会開催

４月１５日（土）２９名の役員、会員が出席し開催。事

業実績、事業計画、決算、予算、役員改選などについ

てご承認いただきました。ありがとうございました。

谷口さん （門前）

好きなことも嫌いなこ

とも頑張りたいです

沖墨さん （門前）

勉強と部活を頑張ります

　　　　　　　須々万中学校ボランティア部からお知らせ
学校の草取りや整備作業のお願いです!!!!!

日時：５月８日(月)･9日(火)･11日(木)･12日(金) 16：15～17：15

ぜひ来ていただける

と嬉しいです!

待ってます。
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